PFORZHEIMER STUDIENGÄNGE BEI PERSONALENTSCHEIDERN HOCH IM KURS

>> von Michael Karalus > Auch in diesem Jahr haben die betriebswirtschaftlichen Studiengänge sowie Programme der Fakultät für Technik der Hochschule beim aktuellen Ranking der Wirtschaftswoche (Heft 15 vom 8. April) Spitzenpositionen erzielt. Die Wirtschaftsstudiengänge verteidigten ihren hervorragenden 2. Platz. Der Studiengang Wirtschaftsinformatik verteidigte Rang 5, Wirtschaftsingenieurwesen an der Fakultät für Technik verbesserte sich vom 8. auf den 7. Platz. Erstmalig konnte der Studiengang Elektrotechnik Rang 9 belegen.

Für die Hochschule Pforzheim gilt damit wohl insbesondere die Artikelüberschrift der Wirtschaftswoche: "Primus aus der Provinz". Das Ranking der Wirtschaftswoche verfolgt methodisch einen anderen Ansatz als andere Befragungen: Nicht Studierende oder Professoren, sondern Personalverantwortliche und damit potentielle Arbeitgeber der Absolventen geben Auskunft über ihre bevorzugten Hochschulen.

500 Personaler antworteten im diesjährigen Ranking der Wirtschafswoche in Zusammenarbeit mit dem Personaldienstleister Access KellyOCG und dem Marktforschungsunternehmen Universum Communications auf die Fragen, welche Universitäten und Fachhochschulen die besten Absolventen hervorbringen. Knapp 70 Prozent der Befragten arbeiten in Konzernen mit mehr als 1.000 Mitarbeitern

Michael Karalus

ist Web-Redakteur der Fakultät für Wirtschaft und Recht.



Förderer und Alumni der Hochschule Pforzheim e.V.

Wir sind die Schnittstelle. Jetzt andocken!

Seit 50 Jahren fördern wir die Hochschule Pforzheim und knüpfen entscheidende Verbindungen nach innen und außen. Werden Sie Fördermitglied, machen Sie mit!

www. fav-hochschule-pforzheim.de

